
100%Sémillon

1,3 Hectares

1 800
bouteilles/an
bottles / year

Issus d'une récolte manuelle avec plusieurs tries pour sélectionner
uniquement les raisins parfaitement botrytisés, les moûts obtenus par
pressurage direct sont débourbés et vinifiés à basse température.
Elevage 6 mois en cuve inox.

From manual harvest with several handpicking to select only perfectly botrytised
grapes, musts obtained by direct pressing are cleaned out and vinified at low
temperature. Ageing 6 months in stainless steel tank.

Le nez est frais, minéral et finement fruité avec des notes de citron
confit, de zestes confits de mandarine, miel et poire Williams
associées à de petites notes d’épices. La bouche est fruitée, équilibrée
et offre une jolie trame minérale avec des notes d’ananas croquant, de
citron confit et de miel associées à de petites notes de
pomme/brugnon écrasé ainsi qu’à des touches de minéralité et
d’épices.

The nose is fresh, mineral and finely fruity with notes of candied lemon, candied
zests of mandarin, honey and Williams pears associated with small notes of spices.
The palate is fruity, well-balanced and offers a nice mineral frame with notes of
crunchy pineapple, candied lemon and honey associated with small notes of apple /
crushed brugnon as well as touches of minerality andspices.

Potentiel de garde / Ageing potential :  
3 à 5 ans – 3 to 5 years

Millésime / Vintage 2015 :
14.25/20 « Vert de Vin » Octobre 2017

carton 2*3
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